

**Comme Jésus priaît après avoir été baptisé, le Ciel s’ouvrit, et l’Esprit descendit sur lui sous la forme d’une colombe. St-Luc, chap. 3, 15-16.21-22.**

En ce dimanche 12 janvier 2025, l’Eglise fête le baptême du Seigneur. Jésus est baptisé dans le Jourdain par Jean-Baptiste qui dit à la suite de ce baptême : « Moi, je ne suis pas digne de lui dénouer la courroie de ses sandales. Moi, je vous baptise avec de l’eau, mais vient celui qui vous baptisera dans l’Esprit-Saint. Juste après son baptême, le Ciel s’ouvrit et une voix venue du Ciel dit ceci : « Toi, tu es mon Fils bien-aimé ; en toi, je trouve ma joie. » Cette voix vient du Père, notre Père qui dit à son Fils, je t’aime, tu es ma joie, en toi, j’ai mis tout mon Amour.

Cette phrase dit par le Père, notre Père, s’adresse à chacun d’entre nous. Nous qui sommes baptisés dans la mort et la Résurrection du Christ, nous avons reçu en héritage la Vie Eternelle, et l’Esprit-Saint est là pour nous apprendre à accueillir tout l’Amour que le Père désire nous donner chaque jour. Nous sommes aimés depuis toute éternité, et depuis notre conception, son Amour, sa Tendresse, sa Miséricorde nous habitent en permanence, et par le baptême grâce au sacrifice de son Fils Jésus-Christ, l’Esprit-Saint est venu faire sa demeure en nous. Nous sommes devenus des Tabernacles de la Présence de la Trinité.

Le Christ est venu sur la terre pour nous révéler notre filiation à notre Père du Ciel, et lui-même est notre frère aîné dans foi. Alors pour vivre vraiment de cet Amour fou que la Trinité nous porte, il faut ouvrir chaque jour notre cœur à cette Présence d’Amour qui nous habite, pour que nous puissions remettre notre vie entre les mains du Christ. Cela lui permettra de venir nous pacifier, de guérir nos blessures affectives, mais surtout de nous faire comprendre qu’il nous aime tels que nous sommes avec nos faiblesses, nos pauvretés, mais aussi nos richesses. Alors en lui faisant confiance, en l’aimant, en se laissant aimer par lui, nous allons découvrir combien il est présent chaque dans nos vies, qu’il de désire nous donner sa Paix, sa Joie, celle qui permet à chaque être humain de vivre en paix dans ce monde qui nous dépasse et qui peut nous faire peur.

Avec la Paix du Christ, et son Amour, nous devenons des êtres d’amour tourné vers les autres, attentifs à ce qu’ils vivent, et comme le Christ nous devenons des vrais disciples de l’Amour immense que le Père porte à chaque être humain. Alors en ce jour de la Fête du baptême du Seigneur, laissons-nous guider et aimer par l’Esprit-Saint, et n’hésitons pas à prendre Marie, comme notre Maman. Elle est là pour nous rassurer, nous consoler.

Jean-Félix : diacre